

NOTICIAS PARROQUIALES

BAUTISMOS: se realizan todos los sábados a las 11 hs. Deben anotarse en Secretaría.

PREPARACIÓN DE SERVIDORES: los terceros domingos de cada mes de 16 a 18 los futuros servidores se reúnen para prepararse para octubre. Invitamos a todos los jóvenes que quieran participar.

SABADOS BIBLICOS: todos los terceros sábados de cada mes de 17 a 19 se realiza una jornada de reflexión bíblica. Es una hermosa experiencia.

EQUIPO DE PASTORAL VOCACIONAL: se está formando este equipo. El que quiera integrarse debe hablar con la Dra. Adriana.

CONFESIONES : todos los días de 18 a 19.

MISIONEROS: los que quieran cooperar con la misión casa por casa, deben anotarse en Secretaría. Allí se les explicará

HUMOR



*¿Cuál es el último animal que subió al arca de Noé? El del fin.

*¿Cómo se dice pañuelo en japonés? Saka-moko.

*¿Cómo se dice disparo en árabe? Ahí-va-la-bala.

*¿Qué le dice un gusano a otro gusano? Voy a dar una vuelta a la manzana.

*Un gato empieza a ladrar en el tejado de una casa. Otro gato, sorprendido, le dice: Estás loco gato, ¿por qué ladras en vez de maullar? El gatito le responde: ¿A caso no puedo aprender otro idioma?

*El doctor le dice al paciente: respire profundo que lo voy a auscultar. El paciente le responde: doctor, ¿de quién me va a ocultar si no le debo a nadie?

*Sale el doctor después de un parto y el padre de la criatura le pregunta: ¿Doctor cómo salió todo? El doctor le dice: todo salió bien, pero tuvimos que colocarle oxígeno al bebé. El padre, horrorizado, le dice: pero doctor, nosotros queríamos ponerle Gabriel.



Parroquia Santuario de Ntra. Sra. del
Rosario, de Río Blanco y Paypaya

Boletín parroquial
año 1 n° 2 - Mayo 2023

UN AÑO COMPARTIENDO LA VIDA

Este 8 de mayo se cumple un año de mi llegada a Río Blanco.

Doy gracias a Dios por esta experiencia tan linda de compartir la vida y la fe aquí en el Santuario.

Hemos vivido muchas cosas y hemos avanzado en el conocimiento mutuo y en el deseo de construir juntos el Reino de Dios.

También hemos realizado algunas cosas : el monumento a la Virgen y Pedro Ortiz de Zárate, la fuente en el predio del Santuario, la casa parroquial , ya comenzamos con cinco monoambientes para retiros personalizados.

Damos gracias a Dios por lo que pudimos avanzar también en la organización parroquial.

Tenemos mucho camino por delante y la Virgen nos va a acompañar para que podamos hacer crecer la fe en este rincón tan especial en donde sentimos efectivamente la presencia de la Madre de todos los jujeños.

Los convoco a participar para que los que todavía no se han unido a la comunidad, lo hagan.

Estamos en tiempos de sinodalidad y las puertas del Santuario están abiertas a todos, para que entre todos compartamos la alegría de la fe.

Les agradezco de corazón todo lo vivido en este año y los invito a que sigamos creciendo en el amor a Dios y en el fortalecimiento de nuestra comunidad parroquial.

Dios los bendiga, y el Señor cuide sobre todo de los más pobres, de los niños los enfermos y los ancianos.

Un abrazo y nuevamente gracias!!!

CARTA DE LOS OBISPOS ARGENTINOS

Hermanas y hermanos de nuestra querida patria:

día tras día vemos un pueblo que sufre. Pesa el agobio del desencanto, las promesas incumplidas, los sueños rotos. Pesa también la falta de un horizonte claro para nuestros hijos. Angustia sentir que es cada vez más difícil poner el pan en la mesa, cuidar la salud, imaginar un futuro para los jóvenes. Se suman el miedo a salir a la calle, la violencia y la agresión generalizada. Se hace sentir cada vez más la pérdida de los valores que sostenían la vida familiar y social.

Nos duele en el alma la deserción de los chicos del colegio, las aulas reemplazadas por una esquina o un rincón peligroso a la vista de madres impotentes. Volvemos a olvidar que la mejor política de seguridad es la educación.

No pretendemos ser expertos en diagnósticos, sólo recogemos el lamento y las lágrimas de la gente que nos encontramos en nuestros pueblos y barrios. ¿Qué hicimos de nuestra patria? A cuarenta años de la recuperación de la democracia vemos con dolor cuánto desaprovechamos las posibilidades que teníamos de construir una Argentina pujante y feliz.

Pero la bronca y el cansancio no son buenos consejeros. Invitamos con fervor a seguir confiando en el camino democrático con la esperanza de que estamos a tiempo. Siempre es posible renacer si lo hacemos entre todos. Siempre hay camino si somos capaces de conversar y de ponernos la patria al hombro. Este es un deseo que no sabe de grietas o partidos, es de un pueblo.

Por eso pedimos, rogamos a quienes poseen mayores responsabilidades que tengan la grandeza de pensar en el sufrimiento de muchos, más que en los intereses mezquinos. La gente necesita recibir propuestas concretas y realistas más que soluciones tan seductoras como inconsistentes. También espera que se sienten a escucharse y a discutir con respeto hasta encontrar puntos en común. Ansía caminar hacia un proyecto estratégico de desarrollo, que abra un horizonte de esperanza, dignidad, paz social, trabajo y prosperidad, privilegiando a los tirados al borde del camino.

Por otro lado, de ésta no zafa nadie. Dice Francisco: “Seamos parte activa en la rehabilitación y auxilio de las sociedades heridas... Es posible empezar de abajo y de a uno, pugnar por lo más concreto y local hasta el último rincón de la patria...” (FT 77-78). Nos inspiran muchos que ya lo están haciendo. Como hermanos y conciudadanos queremos invitarlos e invitarnos a cultivar los grandes valores de la honestidad, la laboriosidad, el respeto, el cuidado de la vida, la bondad, el servicio, la justicia. Sin ellos no habrá políticas ni proyectos que nos saquen del pozo. También la actividad política debería estar cimentada en una vida austera y coherente.

Nosotros como creyentes también proponemos un camino desde la fe. El Dios que nos dio la vida y nos quiere tanto puede darnos la fuerza para no bajar los brazos y seguir luchando. Porque si no actuamos hoy, dejaremos de ser protagonistas para convertirnos en espectadores fracasados.

Como pequeño gesto hemos decidido que todas las diócesis del país hagamos una misión visitando algunos de nuestros barrios donde viven los más vulnerables y abandonados.

Con todo cariño pedimos al Señor que bendiga nuestra patria y a la Virgen de Luján que no nos suelte de la mano.

Los Obispos reunidos en la 122ª Asamblea Plenaria Pilar
26 de abril de 2023

INTENCIONES DEL PAPA PARA MAYO

Por los movimientos y grupos eclesiales

Oremos para que los movimientos y grupos eclesiales redescubran cada día su misión evangelizadora, poniendo sus propios carismas al servicio de las necesidades del mundo.